

## 23. Neu-Ulmer Paarkampfturnier

Vom 3. bis 6. Januar 2020 fand das 23. Neu-Ulmer Paarkampfturnier statt. Der ausrichtende Keglerverein Neu-Ulm e. V. war wieder einmal von der Resonanz der Teilnehmer überwältigt. Am Ende waren 88 der 96 Startplätze belegt, was wirklich beeindruckend ist. Insgesamt wurden 23 Ergebnisse von mehr als 900 Kegel erzielt, dies gab in der gesamten Turnierhistorie noch nie. Der Reiz des Turnieres ist sicherlich, dass auch absolute Hobbykegler mit ehemaligen oder gar aktuellen Nationalspielern zusammen spielen können. Auch in diesem Jahr waren wieder einige „Bundesligaspieler“ im Teilnehmerfeld vertreten.

Bei den Männern spielten die diesjährigen Gewinner im letzten Durchgang des Turnieres. Selbst ein längerer Bahndefekt konnte Mathias Dirnberger und Florian Schweiger nicht mehr aus dem Tritt bringen. Am Ende gewann der Staffelsteiner Dirnberger mit seinem Puchheimer Partner Schweiger mit neuem Turnierrekord von 971 Kegel. Bis zuletzt lagen die Hattenburger Tobias Saiger und Roland Chioditti mit 952 Kegel in Führung, mussten sich jedoch im letzten Durchgang noch einholen lassen. Platz 3 ging an das Duo Dennis Phillips und Florian Siemel von der SKG Böbingen. Diese setzten sich mit 947 Kegel knapp Andre Stanonik (TSV Pfuhl) und Fabrizio Mattioli (SV Magstadt) mit 943 Kegel durch. In dieser Kategorie waren 33 Paarungen am Start.

Bei den Frauen trugen sich insgesamt 13 Paare in die Startliste ein. Am Ende gewannen Kathrin Magel und Janina Mattioli vom ESC Ulm hochverdient die Pokale. Mit 942 Kegel blieben sie knapp unter dem „Frauenrekord (952 Kegel)“ von Saskia Barth und Sara Heering (jetzt Moser). Platz 2 ging an die Hattenburger Vera Arnold und Marina Riegger mit 904 Kegel. Platz 3 ging erneut an Janina Mattioli, diesmal mit ihrer Partnerin Tanja Hatzelmann (ebenfalls ESC Ulm) mit 899 Kegel.

In der Mixed-Wertung setzten sich am Ende verdientermaßen Annika und Mathias Dirnberger (SV Weidenstetten und SKC Staffelstein) durch und wurden ihrer Favoritenrolle gerecht. Mit einem Ergebnis von 951 Kegel (501 Kegel auf die letzten 100 Würfe) gewannen Sie am Ende hochverdient. Rang 2 ging in diesem Jahr an Verena Rölz und Ronald Endraß (TSG Bad Wurzach und SSV Bobingen). Mit 929 Kegel gelang auch Ihnen ein sehr gutes Ergebnis. Platz 3 sicherte sich Nadine Seidl und Andreas Pfennig von der TSG Ailingen. Mit 918 Kegel lagen sie am Ende knapp vorn Vera Arnold und Tobias Saiger (914 Kegel beide KSC Hattenburg) im Kampf um Rang 3. In dieser Kategorie waren 37 Paare am Start.

Die Hobbywertung (insgesamt 5 Paare) wurde von Achim Honold und Helmut Held gewonnen. Mit insgesamt 811 Kegel setzten sie sich am Ende deutlich durch. Doris und Matthias Baur wurden mit 792 Kegel, wie im Vorjahr Zweite. Platz 3 ging an Monika und Dieter Anger mit 764 Kegel.

Bei der abschließenden Siegerehrung bedankte sich die Sportwartin des KV Neu-Ulm, Meike Denk bei allen Teilnehmer/innen, dem Betreuungspersonal sowie der Wirtschaft für die sehr gute Unterstützung. Nach der Verkündung der Ergebnisse sowie der Pokalübergabe an die anwesenden Sieger/innen beendete sie mit drei kräftigen „Gut Holz“ das diesjährige Paarkampfturnier.

Michael Kastler, 1.Vorsitzender KV Neu-Ulm